
 

 

Stellungnahme zur Durchsuchung der Büroräume 

7. März 2023 

 

Heute haben die Ermittlungsbehörden bei uns Unterlagen eingesehen, da zum 

Schaden von Vonovia offenbar der Verdacht von mutmaßlich problematischen 

Vorgängen bei der Vergabe von Aufträgen an Nachunternehmer besteht. Die 

Staatsanwaltschaft erhebt offenbar Vorwürfe gegen einzelne Mitarbeiter auf der 

operativen Ebene im technischen Bereich.  

 

Vonovia kooperiert als Geschädigte vollumfänglich mit den Behörden und gewährt 

ihnen Zugang zu den notwendigen Unterlagen. Wir sind an einer schnellen und 

umfassenden Klärung der Vorwürfe interessiert.   

 

Hierbei handelt es sich nach unseren ersten Informationen um einen finanziellen 

Schaden. Schäden an Menschen oder Gebäuden sind nicht entstanden. 


